

## Le clergé de la Mission spirituelle russe a participé à la Liturgie au monastère sainte Marie-Madeleine à Gethsémani



**Service de communication du DREE, 18.07.2025.** Le 18 juillet, jour de la commémoration des saintes martyres Elisabeth, grande-duchesse de Russie, et Barbara, moniale, l'adjoint au chef de la Mission spirituelle russe à Jérusalem l'higoumène Nikon (Golovko) a participé à la Divine Liturgie au monastère de sainte Marie-Madeleine à Gethsémani, où reposent les reliques de ces deux saintes martyres d'Alapaïevsk.

La Liturgie solennelle dans l'église dédiée à sainte Marie-Madeleine était présidée par l'archimandrite Roman (Krassovsky), chef de la Mission spirituelle russe au sein de l'Église russe hors frontières. Ont également concélébré les clercs du monastère, des membres du clergé arabophone du Patriarcat de Jérusalem, l'hiéromoine Pierre (Borodouline), membre de la Mission, ainsi que des prêtres-pèlerins.

La Liturgie a été célébrée en slavon et en arabe. Les chants liturgiques ont été chantés par le chœur des sœurs de Gethsémani, rapporte le site de la Mission spirituelle russe.

À l'issue de la Liturgie, un office d'intercession a été célébré devant le reliquaire contenant les reliques de la sainte martyre Elisabeth Féodorovna. L'archimandrite Roman a ensuite adressé un sermon aux fidèles et a présenté ses vœux à l'higoumène Élisabeth à l'occasion de sa fête.

Les sœurs de la communauté ont ensuite servi un repas fraternel.

Après le repas, l'higoumène du monastère a invité l'archimandrite Roman, les clercs concélébrants et les membres du corps diplomatique russe à prendre un café dans ses appartements. Dans une ambiance chaleureuse, l'ambassadeur de Russie en Israël, A.D. Viktorov, a également présenté ses vœux à l'higoumène Élisabeth pour sa fête.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93418/>